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东晶电子定向募资扩产
证券时报记者李坤

本报讯
为了扩大产能适应不断增

长的

3G

手机和上网本市场， 东晶电子

（

002199

）今日推出定向增发募集资金扩

大产能的预案。

东晶电子拟以不低于

13.25

元

/

股的

价格向基金公司等不超过

10

名投资者

增发

1000

万

-3000

万股，募集资金不超

过

3.05

亿元，用于“年产

1.2

亿只

3G

通

信设备用微型

SMD

压电晶体频率元件

技改项目”和“年产

1.6

亿只微型高精度

SMD

石英晶体谐振器生产线建设项

目”。 本次发行的募集资金到位前，公司

可根据市场、 产品订单情况利用自筹资

金对募集资金项目进行先期投入， 并在

募集资金到位后予以置换。

据了解， 东晶电子是国家级高新技

术企业、 国家火炬计划重点高新技术企

业、中国电子元件百强企业，主要产品为

石英晶体谐振器， 包括

SMD

和

DIP

两大

类，产品广泛应用于通讯终端、数码产品、

个人电脑、汽车电子和家用电器等行业和

领域。该公司已通过松下、索尼、佳能等公

司的供应商资质认证，并与国际知名电子

企业建立了良好的合作关系，最近三年公

司产品出口比例均在

85%

以上。

2007

年

-2009

年， 通过持续的产品

创新与市场开拓， 东晶电子主要产品

SMD

石英晶体谐振器的年销售量复合

增长率达到

45.23%

。

2009

年，东晶电子

石英晶体谐振器的产量已达到

4.5

亿

只； 其中

SMD

谐振器的产量达

2.15

亿

只，名列国内同行业首位。

由于

3G

手机和上网本电脑的普及

和增长，东晶电子预计

2010

年公司

SMD

谐振器产销量为

3.60

亿只，超出了其现

有

SMD

谐振器生产线的设计能力。东晶

电子表示，面对不断增长的市场需求，公

司现有的生产能力已无法满足公司业务

发展的需要。 公司急需获得新的资本投

入、扩大产能，以保证公司在压电晶体电

子元器件制造领域的竞争优势和公司经

营业绩的长期稳定增长。

三大核心优势
助兆驰股份稳步发展

证券时报记者牛溪
今日，兆驰股份

(002429)

在深交所

正式挂牌上市。 公司此次发行价格

30

元

/

股，发行规模为

5600

万股，占其发

行后总股本的

11.85%

。

作为深圳市首批国家高新技术企

业， 兆驰股份主要从事家庭视听消费

类电子产品研发、设计、生产及销售。

虽然只有短短五年的发展， 但公司已

成为国内最具成长性的家庭视听消费

类电子产品制造企业之一。 目前兆驰

股份拥有液晶电视、数字机顶盒、视盘

机和多媒体音响四大系列、

300

多个型

号的产品，

2008

年被评为“电子信息百

强企业”，是国内最具创新能力的消费

电子供应商， 也是家庭视听消费类电

子产品行业领先企业。

据悉， 兆驰股份在业务模式上具

有与众不同的

ODM

领先优势。 一方

面，公司通过实施差异化产品战略，定

位于服务高端客户， 拥有创新的差异

化产品设计， 以及强大的产品整合能

力， 从而保证了较高的主营业务毛利

率和远远领先于行业的净利率。 另一

方面，通过长期积累，公司形成了三大

核心竞争优势，即创新能力优势、营销

能力优势和团队及管理优势， 令公司

在竞争激烈的消费电子产品市场上稳

步发展。

此外，凭借自主研发和技术创新，

兆驰股份的产品研发水平和质量检测

能力在业内居领先地位。 其中，公司技

术储备项目

IPTV

高清数字液晶电视、

高清数字地面机顶盒等项目，是公司根

据国际领先技术、标准、设备的发展方

向所做的前瞻性研究，也是公司在未来

几年内持续保持技术领先的保证。

公司表示， 本次募集资金项目将

进一步提升公司产能。 同时，公司将继

续完善采购及物流体系， 强化全球采

购能力，整合供应商并降低运营成本，

全面提升核心竞争力， 努力将公司打

造成为国际化电子制造商。

广州国光公布第二期股票期权激励计划
证券时报记者李坤

本报讯
广州国光

(002045)

第二期股

票期权激励计划（草案）今日出炉。 根据

计划，广州国光拟授予激励对象

1500

万

份股票期权， 占计划签署时公司股本总

额

27793.6

万股的

5.397%

。 每份股票期

权拥有在本计划有效期内按照预先确定

的价格购买

1

股广州国光股票的权利；

股票来源为公司向激励对象定向发行股

票。 股票期权的行权价格为

22

元。 广州

国光最新收盘价为

19

元

/

股。

本次股权激励计划有效期为自股票

期权授权日起六年。 激励对象可在股票

期权自授予日起

12

个月后，在计划规定

的可行权日按获授股票期权总量的

5%

、

20%

、

25%

、

25%

、

25%

分五期行权。

要实现行权， 广州国光未来五年

（

2010

年

-2014

年）必须达到的财务业绩

考核指标为加权平均净资产收益率、净

利润增长率。 其中每年经审计的加权平

均净资产收益率达到或超过

9%

；净利润

增长率的计算以

2009

年为基数，

2010

年度经审计的净利润较

2009

年度经审

计的净利润增长率达到或超过

22%

；

2011

年比

2009

年增长达到或超过

44%

；

2012

年比

2009

年增长达到或超过

66%

；

2013

年比

2009

年增长达到或超过

88%

；

2014

年比

2009

年增长达到或超过

110%

。

据计划， 此次涉及的激励对象包括

广州国光董秘凌勤以及郝旭明、何伟成、

郑崖民等三名董事和

48

名公司及子公

司核心技术（业务）人员，其中上述高管

及董事每人拟授予的股票期权数量为

20

万份， 其余

48

人合计拟授予股份

1420

万份。

据了解，广州国光第一期股权激励

计划已经于

2009

年

10

月

26

日得到行

权，全部

29

名激励对象于

2009

年

9

月

29

日向公司缴纳了行权

535.2

万股的

行权资金

2231.78

万元。

2009

年

10

月

26

日为股票期权行权登记日， 将公司

股权激励计划本期可行权的

535.2

万

份股票期权予以统一行权。 当时股票

期权行权价格为

4.17

元

/

股。 缴纳的行

权资金

2231.78

万元用于补充公司流

动资金。

国民技术
：

关注手机支付事态进展
总经理孙迎彤称

，

基于
2.4G RFID-SIM

的手机支付技术方案优势明显

证券时报记者水菁

本报讯
最近，关于中移动放弃

2.4G

RFID-SIM

标准的传闻虽然一直未能获

得中移动方面的正式确认， 但国民技术

（

300077

）的股价却在几个交易日内跌出

了上市后的最低价。 在国民技术昨日举

行的年度股东大会上， 关于手机移动支

付和

2.4G

标准，以及有关公司成长性的

话题， 成为了与会股东们最为关注的问

题。

对于公司核心产品

USBKEY

安全

主控芯片的问题， 公司总经理孙迎彤表

示，公司

USBKEY

产品的国内市场占有

率比较高，

2008

年已经达到

72.9%

，说明

公司在这一领域已经占有了比较好的先

机。他认为，对于

IC

企业来说，在同一类

型的产品中存在

2-3

家， 至多

3-4

家企

业是比较理想的竞争环境， 公司将结合

募投项目的实施，做好项目的维护，持续

完善产品架构，为客户提供更多选择。他

还介绍， 除

USBKEY

和移动支付产品

外，公司目前的产品还包括可信计算、安

全存储控制芯片、 手机收发芯片等，其

中， 安全存储芯片未来

2-3

年将成为公

司的主要业务， 手机收发芯片方面公司

目前也取得了一定进展， 未来将成为业

内不可或缺的主流供应商。

对于

2.4G

手机支付产品问题，孙迎

彤从技术层面进行了解释， 也对这一技

术发展的前景谈了很多个人的看法。 他

强调，对于市场上的传闻，作为一家只提

供技术的厂商，并不适合做评论，不过他

认为， 公司研发并掌握的

2.4G

标准技

术，推动了支付产业的发展，方案本身是

一个非常好的方案，其安全性、易用性、

可靠性以及市场化条件等方面都具备非

常明显的优势。他表示，将关注事态的进

展，

2.4G

是否叫停事实将胜于雄辩。

对于国际上手机移动支付技术的发

展，孙迎彤介绍，

NFC

技术本身是一种较

好的方案， 但由于必须更换为特制的

NFC

手机才能实现移动支付功能， 目前

仅有日本因其独特的经济环境， 有一定

规模的推广。 即使不考虑更换手机的成

本性因素，选择

NFC

手机，还要以放弃

个性化需求为代价， 因此并不太适宜在

全球范围内大规模推广。

他指出， 正是因为中国移动推出

2.4G

手机支付方案， 手机移动支付在短

短半年左右的时间内就引发了产业内和

社会上如此多的关注， 说明了这项技术

的存在和发展的意义。 孙迎彤强调，

2.4G

技术集中了多种优势， 而且能够满足个

性化的需求， 是一个非常有竞争力的方

案技术。 他还透露，公司的

2.4G

技术方

案现在更加完善和成熟， 下一步公司将

继续做好三方面工作， 一是努力服务好

目前电信运营商客户； 二是研制基于

2.4G

的

RFID-TF

卡技术方案；三是向海

外市场进军。

荣信股份实际控制人减持
464

万股
本报讯

荣信股份（

002123

）今日

公告， 昨日公司接到实际控制人之一

崔京涛、 厉伟及公司股东深圳市延宁

发展有限公司的通知， 因深圳延宁公

司业务发展资金需要， 深圳延宁分别

于

6

月

7

日通过深交所大宗交易系统

出售公司股份

264

万股； 于

6

月

8

日

通过深交所大宗交易系统出售公司股

份

200

万股，成交均价为

36.49

元

/

股，

共计减持

464

万股， 占公司股份总额

的

1.38%

。

深圳延宁本次减持前持有荣信股

份

464

万股， 占荣信股份总股本的

1.38%

， 本次减持后深圳延宁不再持

有荣信股份。 据了解，荣信股份实际

控制人为左强、崔京涛、厉伟。 崔京涛

与厉伟系夫妻，本次减持前通过其控

制的深圳市深港产学研创业投资有

限公司和深圳延宁持有荣信股份

5992.66

万股， 占公司股份总额的

17.83%

， 为荣信股份第一大持股人，

左强为荣信股份第二大持股人，持有

本公司股份

4084.65

万， 占公司股份

总额的

12.16%

， 本次减持前左强、崔

京涛和厉伟合并持有公司

29.99%

股

份，共同为公司实际控制人。 本次减

持后左强、崔京涛和厉伟合并持有公

司

28.61%

的股份，仍共同为荣信股份

实际控制人。

（

李坤
）

彩虹精化控股子公司延期偿还借款
本报讯

彩虹精化（

002256

）今日

公告， 公司持股

52%

的控股子公司北

京纳尔特保温节能材料有限公司因市

场业务启动需要流动资金， 不能按期

履行向彩虹精化还款

2000

万元的义

务，该公司计划于今年

7

月

31

日前归

还该笔款项。

据了解，

2009

年

12

月

4

日， 彩虹

精化与该子公司、 纳尔特集团有限公

司、纳尔特漆业（北京）有限公司以及

余长福签订了《财务资助合同》，彩虹

精化向该子公司提供

2000

万元的财

务资助，资金使用期限为

6

个月，该项

财务资助将于

2010

年

6

月

16

日到

期。 日前彩虹精化与上述相关人签署

补充协议， 约定该笔款项的还款日期

为

2010

年

7

月

31

日。

（

李坤
）

雅致股份获得
4.15

亿合同
本报讯

昨日停牌的雅致股份

(002314)

今日公告，

6

月

8

日公司控股

子公司雅致集成房屋（廊坊）有限公司

与秦皇岛国清耀辉煌土石方工程有限

公司签订了一份箱式房供货意向合

同，合同金额为

4.15

亿（含税）。合同总

金额

3.55

亿元（不含税），约占最近一

个会计年度即

2009

年度营业收入的

18.52%

， 合同的履行将会对公司

2010-2011

年的营业收入和营业利润

产生积极影响。

（

李坤
）

反弹空间不宜过分乐观
金百灵投资秦洪

昨日中小板指出现高开高走格局
，

早盘中小板指以
5436.17

点开盘
，

向上
跳空高开

20.94

点
。

开盘后一路震荡走
高

，

5436.17

点的开盘点位成为当日最低
点

。

不过
，

在早盘一度有冲高受阻态势
，

中小板指围绕着
5461

点作反复震荡
。

但
在午市后

，

由于金融地产股崛起
，

中小板
指迅速飙升

，

最高摸至
5548.44

点
，

并以
5548.44

点收盘
，

大涨
133.21

点或
2.46%

，

从而使得中小板指形成了光头光
脚的阳

K

线
，

成交量为
360.91

亿元
，

略
有放大的趋势

。

从盘面来看
，

在早盘
，

中小板指虽然
相对强硬

，

但由于热点相对分散
，

既有众

生药业
、

力生制药等药业股的活跃
，

也有
尤夫股份等新股的强劲走势

。

不过
，

整体
上并未形成对市场强有力的推动力

，

故
中小板指一度出现冲高乏力的态势

。

午
市后

，

热点出现了切换的态势
，

即从医药
股

、

新股等品种迅速切换至金融地产股
，

其中宁波银行更是冲击涨停板
，

而世荣
兆业

、

合肥城建等个股也迅速飙升
，

使得
中小板指形成了较具冲击力度的领涨板
块

，

故中小板指出现了加速的态势
。

但是
，

盘面也显示出
，

在金融地产股
有所活跃的背景下

，

新能源等前期热点
品种出现了冲高回落的态势

，

比如为太
阳能行业提供设备的东山精密高开低

走
，

尾盘还小幅下跌
，

收出绿盘
。

江苏国
泰等新能源概念股也收出了上影线较长
的阳

K

线
，

如此说明了市场存在着新兴
产业股与传统产业股水火不相容的态
势

，

这一点也得到了创业板在金融地产
股飙升的同时出现冲高受阻回落走势的
佐证

。

因此
，

市场多空双方对后续行情的
看法出现了极大的分歧

，

因为昨日宁波
银行为代表的银行股以及地产股的崛
起

，

已不仅仅是超跌反弹
，

而是具有极强
的呵护大盘为后续新股发行保驾护航的
含义

。

但也有观点认为
，

金融地产股的压
力依然是巨大的

，

主要在于经济结构调

整的趋势将抑制金融地产股的反弹
，

毕
竟经济结构调整已上升至经济战略层
面

，

权威媒体也持续刊登了关于经济结
构调整的财政补贴政策等等

，

这就意味
着金融地产股在经济结构中的地位有所
下移

，

而新能源动力汽车
、

环保等新兴产
业的地位随之上升

，

金融地产股的反弹
并不符合产业发展方向

。

如此的信息就
折射出市场的分歧的确较大

。

近期中小板指虽然面临着银行股
、

地产股反弹的推动力
，

但金融地产股冲
高受阻回落的预期较强

，

而且
，

小盘股也
面临着高估值的压力

，

所以
，

笔者对周五
中小板指的走势持相对谨慎态度

。

粤水电
4500

万元增资晋丰实业公司
本报讯

粤水电（

002060

）今日公

告， 为了提高控股子公司广州市晋

丰实业有限公司的运作能力， 董事

会同意公司向晋丰公司增资

4500

万

元， 增资后晋丰公司注册资本为

4800

万元。

据了解， 晋丰公司是粤水电于今

年

1

月

15

日以

300

万元收购而来，目

的是扩大粤水电的制造、 加工全断面

隧道掘进机、水工金属结构等业务。

目前， 晋丰公司经营范围包括制

造、加工、批发、零售全断面隧道掘进

机、水工金属结构、风电塔架、建筑钢

结构、汽车零配件、摩托车零配件、五

金制品、塑料制品；安装机电设备（特

种设备除外）；批发、零售起重机械。 目

前正在筹建制造、加工起重机械项目。

（

李坤
）

康盛股份投
2.77

亿超募资金扩产
本报讯

康盛股份（

002418

）今日

表示， 为解决制冷钢管产能不足的问

题和进一步加快募投项目建设进度的

目标，根据有关法律法规、规范性文件

的规定， 结合公司实际生产经营和未

来发展的需要， 拟投资

2.56

亿元设立

江苏康盛管业有限公司（筹）实施年产

3

万吨冰箱冷柜用钢管项目和年产

6000

吨铝板带项目；投资

2100

万元设

立浙江康盛热交换器有限公司（筹）实

施年产

100

万标准件热交换器项目。

合计使用超募资金

2.77

亿元。

未来

6

个月内上述项目预计须投

入资金

1.8

亿元， 超募资金余额约

1.2

亿元。 其中，年产

3

万吨冰箱冷柜用钢

管项目须投入

1.5

亿元，年产

6000

吨

铝板带项目须投入

900

万元，年产

100

万标准件热交换器项目须投入

2100

万元。 据悉，康盛股份

IPO

实际超募资

金约

3

亿元。 （

李坤
）


